
COMPTE RENDU DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DU LUNDI 3 JUILLET 2023

Présents : Catherine Bérard, Jacques Gillet, Dominique Guiborat, Frédéric Leclère, Daniel Lemaire, Nicole 
Ménard, Régis Niceron, Nicole Prud'homme, Micheline Rongveaux  

Excusés : Michel Montillet, Jean-Pierre Pougeoise, Martine Richard 

BILAN DE L'ANNEE

Nous sommes actuellement 78 licenciés dont 8 adultes.
Le Club a perdu 14 % de ses adhérents.
Nous devons inciter les joueurs à faire des compétitions et venir plus nombreux jouer à nos tournois..

FINANCES

La cotisation est passée à 48€ car 3€ d'augmentation de la FFB.
La FFB ayant augmenté ses tarifs, nous suivons son évolution et désormais le droit de table sera de 12 jetons 
pour 20€.
Les boissons seront à 1€.

DEVELOPPEMENT

Idées à retenir :
– Un tournoi où les paires sont composées d'un débutant et d'un joueur confirmé.
– Une boîte Bridgebox sera donnée aux nouveaux adhérents
– Eventuellement, un tournoi le soir à partir de 18h pourrait être organisé une fois par mois.

ORGANISATION PENDANT LES VACANCES

Pour l'ordinateur, nous aurons Jacques, Régis et Dominique

Ouverture et fermeture de la salle les mardis: Nicole donne les clés à Marie-Paule Ilsky pour juillet et les 
transmettra à Nelly Delouvin pour août.
Il est proposé à chaque membre du CA de venir à tour de rôle.

QUESTIONS DIVERSES

Le Forum des associations se déroulera les 9 et 10 septembre.
Le planning de la tenue des stands a été ébauché.

Assemblée Générale le jeudi 21 septembre: Régis Niceron démissionne.
Un Conseil d'Administration pour préparer l'AG se tiendra le lundi 28 août après le tournoi.

Comptes : Au 30 juin, nous avons Compte Crédit Mutuel 9664,56€
                                                       Compte Société Générale 107,87€
                                                       Livret A Société Générale 7057,96€

Un pot de l'amitié a clôturé la séance.


